

新しいドライブスタイル！

1. はじめに

ポリテクセンター広島の島田先生より紹介を受けましたポリテクセンター佐賀の河野です。島田先生とは、職業能力開発大学校（現：職業能力開発総合大学校）の福祉工学科でともに青春時代を過ごした仲です。箱根や山中湖、いろいろな場所にドライブに行っていて楽しめました。そのような理由で今回私は、現在乗っている車との出会い、そしてドライブについて書きたいと思います。

2. 車との出会いについて

「RX-7」は、私が高校生のときに出た車です。高校生の頃から、車やバイクにとっても興味を持っていました。特に、スポーツカーと呼ばれる車には目がありませんでした。新しい車が出ると、カタログをもらいに行ったのを思い出します。そんなとき、この車の存在を知りました。斬新な形、まるで戦闘機の Cockpit を思わせる運転席、そしてエンジンはロータリー。「この車にはどうしても乗ってみたい」と思い、試乗車として出されたとき、試乗車説明係のお兄さんに、「まだ免許を持っていないので助手席に乗せてもらえませんか？」と交渉しに行ったことを覚えています。そのお兄さんは、「免許を取ったらこの車買えるといいね」と、車の助手席に乗せてくれました。当時の感想は、地を這うような車体の低さと加速のよさに驚き、何より車に乗せてもらったことがとてもうれしかったです。そして、今こうしてあの頃あこがれた車に乗ることができて幸せです。

3. ドライブについて

土・日になると、この車でのドライブがとても楽しみです。私の住んでいる佐賀は、福岡、長崎、大分、熊本



に面しているため、日帰りでいろいろな県に出かけることができます。山あり、海ありのドライブには最高の場所だと思っています。今回載せてある写真は、佐賀県唐津の海岸での1コマです。海はきれいだし、何といっても九州の空は、ほかとは比べようがないほど青いです。落ち込んだときのドライブは、気持ちまで晴れわたります。ドライブというと、快晴のなかを走るというイメージがありますが、私は雨の日のドライブも大好きです。晴れた日では味わえないタイヤが水をかき分ける音、ボディに当たる雨音がBGMの代わりになり、とてもリラックスできる気がします。高温多湿の風土を持つ日本は、雨といっても春雨や、梅雨時期の激しい雨音とさまざまです。みなさんはどんな雨音が好きですか？ 私は、台風時期の超激しい雨音が大好きですけど……。みなさんもたまには雨の日のドライブに出かけてみてはいかがでしょうか？ 新しい発見があるかも？ ただし、車の運転には十分気を付けてくださいね。

4. おわりに

さて、今回のリレートークはポリテクカレッジ石川の石田先生です。石田先生は、ポリテクセンター滋賀でいろいろお世話になりました。バイクでのツーリング、坂本竜馬が大好きな方です。楽しい旅行秘話が聞けるかも？ ご期待ください。